



COMUNICADO EN DEFENSA DE LA EDUCACIÓN PÚBLICA EN ANTIOQUIA

La Subdirectiva CUT Antioquia exige al gobernador Andrés Julián Rendón la debida atención y gestión a la educación pública estatal del Departamento de Antioquia. Expresado en realizar el trámite inmediato para la vinculación del personal administrativo, de logística, aseo, granjeros y tesoreros en todas las instituciones educativas del departamento.

Es importante recordar que el Ministerio de Educación giró desde comienzo del año los dineros correspondientes a los gastos de estos funcionarios y que ha habido un manejo traumático de los contratos que ha firmado la Gobernación de Antioquia, hasta llegar a la situación que se vive actualmente en los colegios; donde a la fecha aun están sin proveer este personal, lo que ha lesionado las funciones administrativas como las secretarías, las funciones de biblioteca, el mantenimiento y aseo de las instituciones educativas y la atención continua de los proyectos productivos agrícolas y pecuarios en todo el departamento.

A esto se le agrega que hay poca inversión en la infraestructura de todas las instituciones educativas, ya que; se ha cambiado la obligación del departamento y de las entidades territoriales de Antioquia de hacer el mantenimiento respectivo, por proyectos hasta de veintiocho millones de pesos que no alcanzan para reparar el deterioro progresivo de la planta física de las instituciones oficiales como resultado de la mala gestión gubernativa de muchos años atrás.

La Central Unitaria de Trabajadores hace el llamado al pueblo antioqueño y a la gobernación, pues consideramos que la educación es la principal palanca de cambio, para lo cual el magisterio siempre ha luchado por una educación pública de calidad y para que se tramité ante el gobierno nacional y el Congreso el aumento del presupuesto para educación, saneamiento básico y salud con el fin de cubran de manera solvente estas necesidades que son derechos fundamentales de toda la población.

Llamamos a la población del departamento de Antioquia a ser solidarios con esta justa lucha en defensa del buen funcionamiento de las instituciones educativas ya que la educación pública es patrimonio de toda la ciudadanía.

Central Unitaria de Trabajadores Comité Departamental Unitario Septiembre de 2025





COMUNICADO PÚBLICO NO AL ÁREA METROPOLITANA DEL ORIENTE DE ANTIOQUIA

23 de septiembre,2025

Un grave PELIGRO se cierne sobre todos los Municipios del Oriente Antioqueño que abrieron la posibilidad de aceptar SER PARTE de un Área Metropolitana del Oriente - AMO.

La primera y más grave amenaza es que los municipios que lo hagan PERDERÁN SU AUTONOMÍA y nunca jamás podrán tomar decisiones soberanas sobre recursos naturales como su AGUA, BOSQUES Y AIRE.

La segunda e igualmente grave amenaza es que **NO TOMARAN SUS PROPIAS DECISIONES** acerca de su sistema de transporte, obras públicas y la destinación de las tierras en su POT.

El AMO mediante HECHOS METROPOLITANOS, tomará centralizadamente todas las decisiones acerca del destino de esos recursos naturales, el sistema de transporte, las obras públicas y el POT de todos los municipios que así lo aprueben.

EL AMO centralizará el PODER político y económico en la clase política del Rionegro, tal como lo señala la Ley 1625 de 2013

Por eso en la Consulta del 9 de NOVIEMBRE hay que ¡¡VOTAR NO AL AMO!!

VOTAR NO!! a qué nuestro municipio se someta al AMO

VOTAR NO!! para conservar nuestra autonomía y soberanía

VOTAR NO!! para tomar decisiones libres y conforme a intereses de nuestra propia gente.

VOTAR NO!! para que los intereses políticos y económicos que están detrás, no se apoderen de nuestro bienestar.





COMUNICADO EN DEFENSA DE LA EDUCACIÓN PÚBLICA EN ANTIQUIA

La Subdirectiva CUT Antioquia exige al gobernador Andrés Julián Rendón la debida atención y gestión a la educación pública estatal del Departamento de Antioquia,.

Expresado en realizar el trámite inmediato para vincular los funcionarios administrativos de logística, aseo, granjeros y tesoreros en todas las instituciones educativas del departamento.

Es importante recordar que el Ministerio de Educación giró desde comienzo del año los dineros correspondientes a los gastos de estos funcionarios y que ha habido un manejo traumático de los contratos que ha firmado la Gobernación de Antioquia, hasta llegar a la situación que se vive actualmente en los colegios; donde a la fecha en los aun están sin proveer este personal, lo que ha lesionado las funciones administrativas como las secretarías, las funciones de biblioteca, el mantenimiento y aseo de las instituciones educativas y la atención continua de los proyectos productivos agrícolas y pecuarios en todo el departamento.

A esto se le agrega que hay poca inversión en la infraestructura de todas las instituciones educativas ,ya que; se ha cambiado la obligación del departamento y las entidades territoriales de Antioquia de hacer el mantenimiento respectivo, por proyectos hasta de veintiocho millones de pesos que no alcanzan para reparar el deterioro progresivo de la planta física de las instituciones oficiales como resultado de la mala gestión gobernativa de muchos años atrás.

La Central Unitaria de Trabajadores hace el llamado al pueblo antioqueño y a la gobernación, pues consideramos que la educación es la principal palanca de cambio para lo cual el magisterio siempre ha luchado por en una educación pública de calidad y para que se tramité ante el gobierno nacional y el Congreso el aumento del presupuesto para educación, saneamiento básico y salud para que se cubran de manera solvente estas necesidades que son derechos fundamentales de toda la población.

Llamamos a la población del departamento de Antioquia a ser solidarios con esta justa lucha en defensa del buen funcionamiento de las instituciones educativas ya que la educación pública e patrimonio de todos.

Central Unitaria de Trabajadores Comité Departamental Unitario Septiembre de 2025





COMUNICADO EN APOYO AL PUEBLO DE PALESTINA

Desde el Comité Departamental Unitario de Antioquia nos solidarizamos con la acción mundial en **defensa de Palestina**, la cual se realizará este próximo 7 de octubre, consideramos que la situación crítica que hoy vive el pueblo de Palestina necesita la más alta solidaridad, unidad y lucha para detener uno de los más grandes genocidios que se ha cometido contra la humanidad en los últimos años.

Rechazamos de manera categórica la injerencia y el apoyo de países y organizaciones mundiales a esta barbarie, por eso este 7 de octubre alzaremos la bandera de Palestina de manera poderosa como señal de rechazo contra el exterminio, desplazamiento, hambruna y opresión a la cual se somete al pueblo palestino.

El ataque al territorio de Palestina se remonta a siete décadas atrás desde que Israel viene expandiéndose despojando a los palestinos de su territorio de manera violenta, abusiva y descarada mediante el uso de la fuerza a través armamento de largo alcance con el cual han asesinado centenares de hermanos y hermanos palestinos entre ellos niñas y niños inocentes.

Desde hace dos años el estado sionista de Israel ha desatado una destrucción sin igual en Gaza y ha aumentado la agresión y control de Cisjordania (ambas regiones de Palestina). Durante este período han sido asesinados más de 65.000 palestinos y palestinas, más de 200.000 personas han sido heridas y aproximadamente 2 millones han sido desplazadas, pero el número se eleva con miles de personas entre ellas muchos niños y niñas que han muerto de hambre.

Resaltamos la actitud, valiente del presidente Gustavo Petro quien de manera firme viene liderando a nivel mundial la lucha histórica de nuestros hermanos y hermanas palestinas nos llama ha que nos solidaricemos este 7 de octubre a esa Gran Marcha Mundial en Solidaridad con Palestina, la cual se realiza en muchas ciudades de nuestro país para juntemos nuestras voces y a una sola voz gritemos ¡ALTO AL GENOCIDIO!

¡Solidaridad internacional con Palestina! ¡Unidad contra el sionismo por una Palestina libre! ¡Desde el río hasta el mar Palestina vencerá!

COMITÉ DEPARTAMENTAL UNITARIO SUBDIRECTIVA CUT ANTIQUIA

Octubre de 2025